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前回の例会 

2023年 11月 17日(金)第 2017回 

卓 話 「 ＩＴ関係わからないこと  

お答えします！ 」 

卓話者  株式会社ハイパーメディア 

      代表取締役 和田 政宏 様 

今週の歌  「 君が代 」「 奉仕の理想 」 

      「 バースデーソング 」 

お客様の紹介・出席報告・会長の時間・ 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇会員・奥様誕生祝い（１１月度） 

 鶴 啓之会員  田口 隆会員 

  木畑 明子様  

〇結婚記念祝い（１１月度） 

  米澤邦明会員  中田 学会員    

 塩見 守会員   三上尚嘉会員 

〇皆出席表彰（１１月度） 

池田茂雄会員（第４１回） 
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2023年 11月 24日 第 2017号 

 

 2023年 11月 24日(金)第 2018回 

卓 話  「 無知からの出発 」 

卓話者   城岡 陽志 会員 

今週の歌  「 四つのテスト 」 

「 堺北ＲＣの歌 」 

      「 リンゴの唄 」 

お客様の紹介・出席報告・会長の時間・ 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

 

 

 

2023-24年度 国際ロータリーのテーマ 

       「 世界に希望を生み出そう 」 

 国際ロータリー会長 ゴードン R.マッキナリー（スコットランド/サウス・クイーンズフェリーRC） 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

事務所  〒590-0940堺市堺区車之町西2丁1番30号 ポピア南海3階302号 

Tel（072)223-2300番  Fax(072)223-5005番 

URL     : https://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

例会日 毎週金曜日 午後0時30分  

例会場 南海グリル 天兆閣別館 4階「ローズ」 Tel:(072)222-0131番（代表）  

ガバナー(第2640地区)  ： 谷 宗光 

ガバナー事務所  URL   ： http://rid2640g.com/tani/  

E-mail ： tani@rid2640g.com 

会長：笹山悦夫  幹事：中田 学  広報委員長：那須宗弘  編集者：池田茂雄 

第 2640地区 堺北ロータリークラブ週報 

創立 1980年 10月 8日 

本日の例会 

 

時間 

 

次回の例会 

 

時間 

 

2023年 12月 1日(金)第 2019回 

卓 話  「 答志の海女の朝鮮行き  」 

卓話者   永富 久紀 会員 

＜11月17日(金)の出席報告＞ 
会 員 数             29名 
出席会員             17名 
欠席会員             12名 
準会員             0名 

  ゲスト              1名 
ビジター             0名 

今週の歌「リンゴの唄」 

赤いリンゴに 口びるよせて 

だまってみている 青い空 

リンゴはなんにも いわないけれど 

リンゴの気持は よくわかる 

リンゴ可愛いや可愛いやリンゴ 
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「 ＩＴ関係わからないこと  

お答えします！ 」 

  株式会社ハイパーメディア 

      代表取締役 和田 政宏 様 

 

【質問 1】今後なくなる職業は？ 

将来の職業の変化は予測が難し

く、新しい技術や社会の変化によ

って生まれたりなくなったりする

可能性があります。ただし、いく

つかの職業は自動化や技術の進化によって影響

を受けやすいと考えられています。以下は、将

来的に影響を受ける可能性のある職業の一例で

す。 

 

ルーチン業務を行う職業: 特定の決まった手順や

作業を繰り返すルーチン業務は、自動化技術に

よって置き換えられる可能性があります。例え

ば、製造業や一部の事務作業などがこれに該当

します。 

 

運転手: 自動運転技術の進化により、トラックド

ライバーやタクシードライバーなどの運転手の

需要が減少する可能性があります。 

 

一部の事務業務: 自動化やロボットの利用により、

データ入力やファイリングなどの一部の事務業

務が変化する可能性があります。 

 

一部の製造業: 工場の自動化やロボットの導入に

より、一部の製造業で従来の労働力が必要とさ

れなくなる可能性があります。 

 

ただし、新しい技術や産業の発展に伴って新た

な職業も生まれることが予想されます。例えば、

AI の開発や保守、新しいエネルギー技術の導入、

健康ケアの分野などが成長する可能性がありま

す。変化に適応できるスキルや柔軟性を持つこ

とが、将来の職業市場で成功するために重要で

す。 

 

【質問２】お坊さんは今後も存続できる？ 

お坊さん（僧侶）の存在や存続は文化、宗教、

社会の変化に大きく影響を受けますが、一般的

に言えることは以下の通りです。 

 

伝統的な宗教や寺院: 仏教などの伝統的な宗教が

根付いている地域では、お坊さんの存在が続く

でしょう。これらの宗教や寺院は信者に対して

精神的なガイダンスや儀式を提供し、コミュニ

ティに深く結びついています。 

 

宗教離れと人口減少: 一方で、一部の地域では宗

教離れや人口減少が進んでおり、それに伴って

寺院や宗教機関の存続が難しくなることがあり

ます。このような状況では、お坊さんたちも影

響を受ける可能性があります。 

 

社会的な変化: 現代社会では、宗教的な枠にとら

われないスピリチュアリティや心の健康に焦点

を当てる傾向が見られます。お坊さんが提供す

るサービスや教えは、これに対応する形で進化

する可能性があります。 

 

多様な役割: お坊さんは宗教的な指導者だけでな

く、儀式やセレモニーの司会、葬儀や法要の執

り行い、コミュニティへの奉仕など、多岐にわ

たる役割を果たしています。これにより、お坊

さんは様々な社会的な状況において存在感を維

持できる可能性があります。 

 

総じて言えることは、お坊さんの存続が可能で

あるかどうかは地域や文脈に大きく依存し、

様々な要因が影響を与えるでしょう。 

 

【質問３】自分の情報がネットにさらされたら

消すことはできる？ 

 

一度ネット上に情報が公開されてしまうと、

その情報を完全に消すことは難しい場合があり

ます。以下はその理由と、できるだけプライバ

シーを保護するための対策です： 

 

データのコピーと拡散: 一度公開された情報は、

他のウェブサイトやデータベースにコピーされ、

拡散される可能性があります。このため、元の

情報を削除してもそのコピーが残っているかも

しれません。 

 

検索エンジンのキャッシュ: 検索エンジンがイン

デックスを更新するまでの間、削除されたはず

の情報が検索結果に表示されることがあります。

これは時間がかかる場合があります。 

 

ソーシャルメディアの共有: ソーシャルメディア

などで他のユーザーによって共有された情報は、

卓  話 
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元の情報を削除しても共有された情報が残り続

けることがあります。 

 

ウェブアーカイブ: ウェブアーカイブは、特定の

ウェブサイトの以前の状態を保存するもので、

削除された情報でもアーカイブに残っている可

能性があります。 

 

プライバシーを保護するためには、以下の対策

が役立つかもしれません： 

 

プライバシー設定の確認: ソーシャルメディアや

オンラインサービスのプライバシー設定を確認

し、適切に設定することで一部の情報を制御で

きます。 

 

オンラインでの情報の注意: 個人情報やプライベ

ートな情報はオンラインで慎重に扱うことが重

要です。公開する前に慎重に情報を選択し、必

要であれば匿名性を保つ方法を検討します。 

 

定期的なモニタリング: 定期的に自分の名前や個

人情報を検索エンジンで調べ、不正確な情報や

問題があれば対処することが重要です。 

 

最終的には、インターネット上での情報管理は

慎重かつ注意深く行う必要がありますが、一度

公開された情報を完全に取り消すことは難しい

場合があります。 

 

【質問４】ロータリークラブが存続するために

は？ 

 

ロータリークラブが存続するためには、以下の

要素が重要です： 

 

メンバーシップの拡充と維持: ロータリークラブ

の基盤はメンバーシップにあります。新しいメ

ンバーを積極的に勧誘し、既存メンバーを大切

にしてクラブの結束を強化することが必要です。 

 

多様なメンバーの参加: 年齢、職業、性別など異

なるバックグラウンドを持つメンバーを受け入

れ、多様性を尊重することで、クラブはより広

い範囲の活動やアイディアにアクセスできるよ

うになります。 

 

地域社会への奉仕活動: ロータリークラブの目的

は奉仕活動です。地域社会のニーズに敏感であ

り、効果的なプロジェクトを通じて貢献するこ

とが重要です。 

 

国際的な協力とプロジェクト: ロータリーは国際

的なネットワークを持っています。他のクラブ

や地域と連携し、国際的な奉仕活動や交流プロ

グラムを展開することで、クラブの存在感を高

めることができます。 

 

新しいアイディアとイノベーション: ロータリー

クラブは時代とともに変化していく必要があり

ます。新しいアイディアやイノベーションを取

り入れ、柔軟に対応することが、クラブの活力

を保つ鍵です。 

 

メディアやオンラインプレゼンスの向上: クラブ

の活動や成果を積極的に広報し、地域社会やメ

ンバーとのコミュニケーションを強化します。

ソーシャルメディアやウェブサイトを活用し、

クラブの存在をアピールすることが大切です。 

 

若い世代へのアピール: 若い世代を引き込むため

に、彼らのニーズや関心に合った活動やプログ

ラムを提供することが重要です。若いメンバー

が参加しやすい環境を整えましょう。 

 

これらの要素を組み合わせ、地域社会との緊密

な連携を保ちながら、ロータリークラブは存続

と発展を果たすことができます。 

 

 

 

「 2023－2024年度国際ロータリー 

第 2640地区大会報告 」 

会長 笹山 悦夫 

 

11月 11日、12日、泉佐野市のス

ターゲイトホテル関西エアポート

にて国際ロータリー第 2640 地区大

会が開催されました。 

まずはじめに、名誉あるクラブ

賞を２つ受賞し、表彰されたことをご報告いた

します。 

① 「米山記念奨学金寄付優秀クラブ賞」。会

員一人あたりの年間寄付額が上位３クラブ

中で、第１位として表彰されました。 

② 「ロータリー財団年次基金寄付優秀クラブ 

賞」。会員 1 人年間寄付額が上位３クラブ

中で、第２位として表彰されました。 

会長の時間 
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クラブ会長としてクラブを代表し、大会壇上

で表彰されたことはとても晴れがましい気持ち

でした。これもクラブ会員の団結と協力があっ

たからこそで、特に濵口会員、嶽盛会員、米澤

会員が先頭に立って献身的な働きをしていただ

いたおかげだと思います。改めて会員の皆様に

心よりお礼申し上げます。 

大会では、谷宗光ガバナー（和泉ロータリー

クラブ）より、今年度の当地区テーマ「思いや

りあふれる、明るく、元気なロータリーへ」に

ついて話されました。 

奉仕の始まりも、思いやりから始まる。一人

一人が家族や大切な人を思うように、友人や仲

間、地域の人々と接していきたい。そして「信

頼」と「思いやり」のあるロータリー文化を守

り、更にブラッシュアップした地区ロータリー

にしていきたいと決意を述べられました。 

若い谷ガバナーの熱意や意欲が奏功している

のか、地区大会の全体的な雰囲気にも活気が感

じられ、大会参加者も多くなっているように感

じました。実際、地区会員数も増加傾向にあり、

今年度当初 1600 名弱だった会員数が、地区大会

時 1625名に増加。次の目標として 1650名にした

いとのことです。 

特別講演では、四宮孝郎氏（第 2660 地区パス

トガバナー）が「ロータリーは楽しくなくっち

ゃ！」の演目でロータリーの魅力とは何かにつ

いて話されました。 

現在、ロータリーでは入会3年未満の会員の退

会率が最も高くなっている。それは、クラブの

魅力が感じられなくなっているのが原因ではな

いか。 

「どうしてロータリーに入会し、なぜ今も会員

であり続けるのか」、会員一人一人が真摯に考え

てほしい。そこから改善策が見えてくるのでは

ないか。 

ロータリーには3つの大きな魅力があると思う。

①多様な業種の人々との出会いがある。②奉仕

による感動体験がある。③年齢に関係なく生涯

の友ができる。もし、クラブにこれらの魅力に

欠けるところがあり、あるいは伝えられないと

ころがあるのはなぜか。そこから一つ一つ検討

してみてはどうか。そして、3 年後、5 年後のク

ラブのビジョンを持ってクラブ運営を考えてい

くべきではないか。 

地区大会は、私にとって各地のロータリアン

と出会いがあり、多くの刺激を受け、友情を深

めることができる「ロータリーを楽しむ」場で

もありました。 

今後、ロータリーの更なる魅力づくりのため

にも一つ一つクラブ活動の原点に立ち返り、新

たな視点や意味づけを検討し、出来るだけ多世

代交流を重ねながら活気あるクラブ活動を進め

ていければと思います。 

 

 

 

社会奉仕委員会 

「＂ダメ・ゼッタイ“募金の報告」 

   社会奉仕委員長 坂田 兼則 

 

11月分の「ダメ ゼッタイ」募金を

今週行いました。 

本日は、畑中社会奉仕副委員長が

長崎出張にて購入していただきまし

た「カステラ」です。募金金額は 

１５，６００円でした。皆様のご協力に感謝い

たします。 

 

 

親睦活動委員会 

「 忘年家族例会のご案内 」 

     親睦活動委員長 中川 澄 

 

早いもので「忘年家族例会」の案

内をさせていただく時期となりまし

た。 

会員の皆さま、ご家族の皆さまと

ご一緒に楽しい時間を過ごせますよ

う、下記の通り、企画、準備を進めております。 

今年は 23 日でイブイブですが、クリスマスは

是非、ロータリーで！！ご家族皆様でお過ごし

いただければ幸甚です。 

皆様ご家族お誘いあわせの上、たくさんのご

参加をお待ちしております。 

記 

開催日時  １２月２３日（土） 

場  所  大阪マリオット都ホテル 

 20階「茜」 

開  会  １７：３０～（受付 17：00～） 

会  費  

 会員及びファミリー会員 12,000円 

ご家族 10,000円  中学生8,000円 

小学生以下は無料 

尚、12月 22日（金）の例会は上記忘年家族例会

へ変更させていただきます。 

 

 

委員会報告 

 

時間 
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（１） 配布物 

・週報  ・忘年家族例会の案内 

（２） 例会内容変更について 

本日(11月 17 日)、例会内容変更に伴い、急遽、

ハイパーメディアの和田様に卓話をお願いいた

しました。 

（３） 堺７ＲＣ新春合同例会・互礼会のご案内 

標記の件 下記の通りご案内を申し上げます。 

お忙しい時期とは存じますが、何卒ご来臨くだ

さいますようお願い申し上げます。まだまだ先

のことですが、ホストクラブの準備の都合上 12

月4日（月）までにご回答をお願いいたします。            

記 

日  時：令和６年１月１１日(木) 

 新春合同例会 １０時３０分～ 

新春互礼会  １１時１５分～１３時３０分 

 講演者：元阪神タイガース投手 岩田 稔 氏 

 場所：ホテルアゴーラリージェンシー大阪堺 

４階「ロイヤルホール」  

 ホ ス ト：堺清陵ロータリークラブ 

 

 

（50音順） 

池田茂雄会員 皆出席表彰､ありがとうございます。  

塩見 守会員 和田様、本日はお世話になります。 

       結婚記念祝いありがとうございま 

す。これからも妻を大切に家族一 

番の生活を送ります。 

嶽盛和三会員 那須さん地区大会ではお世話にな

りました。地区大会少し淋しかっ

たかな。7人の出席でした。 

鶴 啓之会員 準優勝をお聞きしてから、今日ま

で、どんな商品なのか、夢ふくら

ませておりました。首を長くして

待ってました。鶴ですので！ 

中田 学会員 結婚記念御祝ありがとうございま 

す。４８年です。 

那須宗弘会員 和田様、ようこそお越しください 

ました。本日の卓話宜しくお願い 

致します。 

畑中一辰会員 雨の予報が出てましたので、コン 

ペ中止にしました。今月の出席は 

少ないですがよろしく。 

吉村博勝会員 和田様、本日の卓話よろしくお願 

いします。 

            合計３５，０００円 

◇米山特別寄付･･･濵口正義会員、嶽盛和三会員 

 

 

第５回定例理事会 

2023-24年度理事会構成メンバー   

笹山、畑中、池永、中田、平野、綿谷、中川、 

鶴、坂田、北村、塩見、澤井  

(会計監事:池田) 

日 時 2023年 11月 17日（金）例会後  

場 所 南海グリル 天兆閣別館 4F ローズ 

議 案    

１．10月堺７ＲＣ連絡会について - 報告  

２．指名委員会「2026-2027年度」会長人選につ 

いて - 早急に人選する    

３.  2024-2025年度理事役員について  

 - 副会長以外は決定済み    

４．木畑 清会員 療養中のため、下半期より準 

会員希望について － 承認     

５. 児童福祉施設 清心寮より成人式を迎える子 

への支援依頼について    

・畑中会員の知人で振袖レンタル、着付け、 

髪セット、写真まで、破格の料金で協力いた 

だける方をご紹介いただいた。清心寮退所し 

ても今尚、顔を出し、施設のことを手伝って 

くれている方に限り協力することを条件に、 

新成人女性 1名該当。    

- 承認 今後撮影日等双方と協議し、実施する。  

６．クラブホームページについて   

・ ホームページ委員会で協議し、ハイパーメデ 

ィア 和田氏と相談しながら変更等決めていく。

      

１０月度 堺７ＲＣ新旧合同連絡会 

日時：2023年10月 18日（水）14：30～ 

場所：堺商工会議所 3F 

ホスト：堺おおいずみＲＣ 

［議 案］ 

1． 

1．）子供食堂・学習支援について （堺東 RC） 

※別紙資料添付              

案内を兼ね、将来議案として提出。 

社会奉仕事業として堺市子ども食堂支援事業

「マイスタディ―活動」をしている。子ども食

堂学習支援は堺全体で 17 ヶ所、まだまだ不足。

堺 7RCでも協力願いたい。 

子どもの自己肯定感を上げる効果。大きな社会

奉仕になる。 

ネットワークの仕掛け人になるため。※予算は

地区補助金を使う方法を。 

2.）議案と案内等を分けて提出、議案について

７ＲＣで検討（堺東 RC） 

SAA報告 

 

時間 

 

その他 

 

 

時間 

 

幹事報告 

 

時間 
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議案書について、今回のように議案は議案とし

て、連絡事項は分けて明記する。 

２. 新春合同例会・新春互例会の件（堺清陵RC） 

※別紙資料添付 

来年の新春合同例会についての概要と予算の説

明 

※分担金が 7,000円⇒8,000円に上がります。 

３. その他 

・10/15 堺まつりでの盲導犬イベント。一緒に

7RCでやっていければ（堺中 RC） 

・ポリオについて新聞紙面に RC の活動が掲載さ

れた。日頃の活動を積極的に伝えていこう。 

（高松ガバナー補佐） 

・堺ローターアクト、チャリティーバザーを堺

東で実施。11万弱の売上金、堺の養護施設へ 

寄贈予定。（堺 RC） 

・連絡会の名前を「協議会」にしては？（堺お

おいずみ RC） 

［連絡事項］ 

① クラブ国際奉仕活動（タイ王国）のご案内

（堺北 RC） 

② 11/4（土）社会奉仕事業 稲むら火の舘見

学及び講演会案内（堺おおいずみ RC） 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  清心寮さんから送っていただきました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

堺北ロータリークラブの皆様 

平素は、当施設事業に何かとご支援・ご協力を賜り厚

く御礼申し上げます。改めて、先日は BBQ に子どもた

ちをご招待いただきありがとう 

ございました。 

ささやかですが、子どもたちの 

お礼のメッセージを同封いたし 

ますので、ご査収下さい。 

子どもたちは、帰ってきてから 

とても楽しかった様子で、当日 

の出来事の話で盛り上がって 

おりました。引き続き今後とも 

よろしくお願いいたします。 

児童福祉施設 清心寮 

副施設長 井筒 貴史 

11月度会員・奥様誕生祝い代表 鶴 啓之会員  

11月度結婚記念祝い代表 塩見 守 会員  

11 月度皆出席表彰 池田茂雄会員（第４１回）

結婚記念祝い代表 塩見 守 会員  

地区大会記念ゴルフ 準優勝 鶴 啓之 会員  

地区大会記念ゴルフ 飛賞 城岡 陽志 会員  


